

Déclaration

NOUS AURONS CE QUE NOUS PRENDRONS

Il est urgent d'entamer les virages sociaux, écologiques et égalitaires! C'est une question vitale! Face aux catastrophes écologiques de cet été, l'explosion de l'inflation, à l'augmentation du nombre de personnes qui n'arrivent plus à finir les mois, les réponses du gouvernement sont toujours plus de libéralisme, d'exclusion, de stigmatisation des « autres ».

Notre rôle de syndicalistes engagé·es sur les terrains professionnels et inter-professionnels est encore plus important dans cette période. Plus que jamais nous devons lutter contre ce qui nous tue au travail ou met en péril notre santé et notre avenir. L'urgence sociale passe par l'augmentation de nos salaires en net et en brut! Et par la présence dans tous les territoires de services publics accessibles, de systèmes de protection sociale et de retraite améliorés... *La question des services publics est centrale face à l'urgence climatique. Nous ne pouvons plus nous contenter de les défendre face au capitalisme qui ne cherche qu'à les rentabiliser pour les vendre, nous devons en créer de nouveaux: énergie, transport, médicaments, etc pour développer des biens communs. Il nous faut donc redoubler d'efforts auprès de nos collègues, en les invitant à interroger leurs conditions de travail et de vie, mais aussi à faire bouger les lignes pour une société plus juste, plus vivable en enclenchant les réflexions nécessaires pour l'avenir de la planète en termes de production ou de consommation par exemple.*

C'est le sens de notre campagne Partageons le Travail qui vise à développer notre outil syndical, c'est aussi le sens de notre implication unitaire dans *Plus Jamais Ça* l'alliance écologique et sociale. Nos engagements sont nombreux, ils sont quotidiens, nécessaires, indispensables. *Nos luttes aussi!*

Union
syndicale
Solidaires

